



MEMORIAS DEL XXVII CONGRESO MEXICANO DE
METEOROLOGÍA DE LA OMMAC-VERACRUZ, Año 2018
ISSN No. 2594-1836

El Tiempo Meteorológico (canal de YouTube)

Carlos Hernández López El tiempo meteorologico.com, Ciudad de México, México
eltiempometeorologico15@hotmail.com

Resumen

Youtube es una herramienta muy importante actualmente en la difusión de información, la mayoría de las personas gran parte del tiempo interaccionan con esta red social. Actualmente existe muchos canales que hablan acerca de la meteorología y climatología, pero lo hacen de una forma muy tediosa y poco efectiva con videos que llegan a durar más de una hora, esto provoca que muchas personas no les interese comprender y entender los temas que se abarcan, y que les pudieran ser muy útiles, para interactuar con los fenómenos atmosféricos cotidianos. En algunos canales se mencionan los fenómenos atmosféricos y climatológicos como temas de profecías y de castigo divino, además de que la humanidad está destinada a desaparecer a consecuencia de fenómenos naturales entre ellos los meteorológicos, climatológico y oceánicos, en varios canales de Youtube se manejan muchos temas como cosas paranormales e incluso en otros canales más se menciona sobre el control de fenómenos naturales por los países más poderos del mundo, sembrando así, la confusión, la ignorancia y el miedo en la población de nuestro país, debido a lo anterior, surge este canal **“El tiempo meteorológico.com”** para aclara muchas cosas, sobre todo, aquellas que puede generar confusión y miedo. Una cosa muy interesante es que este canal **“El tiempo meteorológico.com”** es el primero en su tipo en México, siendo un pionero en la transmisión de la información de las ciencias atmosféricas.